
小笠原　麗子
　令和４年１１月６日（日）北区民センターにて午前
中はライセンスホルダー研修会、午後はライセンス
検定会が行われました。ライセンスホルダー研修会
は、ライセンス保持者とライセンス検定会の受験者
の９名が参加しました。第１回目で何もノウハウが無
く山本支部長の準備も大変でご苦労様でした。
　研修会の話の中で、コーラー・キュアー１０則、
マナーについて、音楽著作権等色々な話がありまし
た。
特に、著作権についてはコーラー・キュアーの使用
する曲についての説明がありました。ダンサーに於
いても好きなコーラー・キュアーを録音する際には
主催者に確認を行う事と録音物のコピーについて
の説明がありました。著作権についてはＳ協のホー
ムページの資料様式の中に「著作権に向けてのガイ
ドライン」がありますので皆さん見てみてください。
　午後からは、実技指導者ライセンス検定会があ
り、シニアコーラー受験１名、コーラー３名キュアー
２名が検定を受けました。検定会は筆記試験、面接
試験、実技試験（ＳＤダンスの技術、ＲＤダンスの技
術、ＳＤコールの技術、ＲＤキューの技術、ＳＤ指導

の勉強の機会を頂いて札幌で開かれるラウンドダン
ス定例会、クラブでの例会、経験浅い私がクラブ佐
藤会長の勧めで、第１１回アニバサリーでキューイン
グ担当とマイクを持つ回数が増すごとに、ラウンド
ダンスを楽しく良い雰囲気を作れるキュアーを目指
したいと思うようになり、研修会のキューイングコ
ースを受講、発音やキューのタイミング、パーティー
参加のマナー・キュアーとして礼儀などを教わりまし
た。札幌での研修会は6年間通わせてもらいました
が、函館から通う私を指導、励まして下さった先生
方に本当に感謝いたします。
　新型コロナウイルス感染でしばらくラウンドダン
スを休んでいたところでしたが、支部ニュースで検
定会の開催を知り、せっかく学んできたキュアー実
力を試してみたいと思い申し込みました。
　試験当日は先生方の暖かい雰囲気のなか、筆記
試験から始まり、面接、ダンス、キューイングと続
き、検定試験は無事に終了し札幌を後にしました。
　１１月12日に支部より合格の通知が届き、受験を
決めてから緊張の日々でしたので安堵の気持ちと
同時に、これまで以上にスキルを上げる為にキュア
ーとして自覚を持ち研鑽を積んでいき、ラウンドダン
スを一人でも多くの方に楽しんで貰えるよう日々励ん
で行きます。

　第一回実技指導者ライセンス検定会でラウンド
層別キュアーを受験しました。試験内容は筆記、実
技(ダンスの技術、キューイング)、面接の3項目とあ
り、Ｓ協ニュース5月号に記載していた、ラウンドダン
ス指導の手引きをダウンロードしていた事が大変役
立ちました。

　ラウンドダンスに興味を持ったのは2014年度の
北海道ジャンボリーの開催が函館と決まった年でし
た。当日会場で見た大きなラウンドダンスの輪、すっ
かり魅了され、いつかダンスの輪で踊りたいとそう
思い、その年にラウンドダンス研修会の初心者コー
スを受講しました。
　初心者講習から1年程過ぎた頃にキュアー部会で

の技術）を行いました。各自コロナの為多少のブラン
クが有りあたふたしてしまいました。

　今回、検定を受けてみて感じた事は、Ｓ協のホー
ムページに記載されている「Ｓ協の目的」「Ｓ協の倫
理要綱」等を改めて確認したことによりコーラー・
キュアーの指導者としての心構えを勉強させていた
だきました。道内のコーラー・キュアーの皆様も今
後ライセンス検定会を受けてライセンスを取りましょ
う。
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クラブ紹介「ミルキーウェイ札幌」

　私が小樽在住というご縁もあり、小樽のクラブを
はじめ各地のクラブから毎年真冬のアニバーサリー
へたくさんのご参加をいただきました。展望閣の閉店
以降は「定山渓ホテルミリオーネ」で毎年アニバーサ
リーにはミッチェル大澤氏などのゲストコーラーを招
き、ダンスと温泉を楽しみながら仲間と過ごしてきま
した。

　ミルキーウェイ札幌は平成９年（１９９７)に小樽祝
津の海に乗りだした「ホテル展望閣」の見晴らしの良
い大広間で発足パーティを開催しました。ホテルのス
タッフが畳の上にベニヤ板を敷き詰めたフロアは意
外に踊りやすく翌年開催した１stアニバーサリー以降
も利用させてもらいました。

　さて、ミルキーも皆さんのクラブと同じくコロナ禍では
思うように例会を開催することが難しく、最近はメンバー
のみで１セットを作るのも大変です。それでも例会日の
午前中に行っている任意のワークショップに参加してく
れた方たちの手をお借りして、例会では辛うじてセットを
作って踊ることを楽しんでおります。
　２０２０年３月に２３ｔｈアニバーサリーを中止してから「も
う少し落ち着いたら、もう少し落ち着いたら…」と思って
いるうちに今年３月にパーティは開催出来ませんでした
が、２５周年を迎えました。アニバーサリーパーティを開
催するまではダンスを諦める訳には行かぬと細 と々例会
を開いています。落ち着いたら２５周年のご案内をいた
しますので、その時には皆さんでたくさん踊りましょうね！
(会長：八ツ井彰子 ) 

毎週　木曜日
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札幌市中央区南五条東2丁目
シティビル2Fスタジオ豊水SQ
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曜　　日

時　　間

場　　所

連　絡　先

例　会　案　内
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